

ABSTRAK

Nabella Putri. 2018. “Penyusunan Bibliografi Beranotasi Ilmu Kepolisian di Perpustakaan Kepolisian Daerah Sumatera Barat”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penulisan makalah ini memiliki tiga tujuan. Pertama, mendeskripsikan cara penyusunan bibliografi beranotasi ilmu kepolisian di Perpustakaan Kepolisian Daerah Sumatera Barat. Kedua, mendeskripsikan kendala dalam penyusunan bibliografi beranotasi ilmu kepolisian di Perpustakaan Kepolisian Daerah Sumatera Barat. Ketiga, mendeskripsikan upaya dalam menghadapi kendala dalam penyusunan bibliografi beranotasi ilmu kepolisian di Perpustakaan Kepolisian Daerah Sumatera Barat.

Metode yang digunakan dalam penulisan makalah ini adalah metode deskriptif dengan teknik pengumpulan data melalui pengamatan secara langsung dan wawancara. Data yang diperoleh dalam pengamatan langsung adalah jumlah koleksi buku ilmu kepolisian di Perpustakaan Kepolisian Daerah Sumatera Barat sebanyak 64 judul buku.

Berdasarkan penyusunan bibliografi beranotasi ilmu kepolisian di Perpustakaan Kepolisian Daerah Sumatera Barat dapat disimpulkan. *Pertama*, tahapan yang dilakukan dalam pembuatan bibliografi beranotasi adalah (1) penentuan judul buku; (2) pengumpulan bahan pustaka; (3) seleksi bahan pustaka; (4) pengelompokkan atau klasifikasi; (5) pembuatan kata kunci; (6) penyusunan indeks berdasarkan indeks pengarang, indeks judul, dan indeks kata kunci; (7) pengetikan naskah bibliografi; (8) pemeriksaan naskah akhir bibliografi. *Kedua*, kendala dan upaya dalam pembuatan bibliografi bernetasi buku dengan subjek ilmu kepolisian Perpustakaan Kepolisian Daerah Sumatera Barat yaitu: (1) keadaan koleksi buku di Perpustakaan Kepolisian Daerah Sumatera Barat hanya disusun berdasarkan rak saja, hal yang harus dilakukan dengan memisahkan buku berdasarkan subjeknya.; (2) penyusunan buku di rak disusun terlalu rapat atau berdempetan, hal yang harus dilakukan dengan memisahkan buku berdasarkan subjek dan menyusun kembali ke rak dan memperbaiki tata letaknya; (3) kendala bahasa, terdapat beberapa buku dalam bahasa Inggris, hal yang harus dilakukan dengan memanfaatkan alat bantu seperti kamus.

Kata kunci: bibliografi beranotasi; buku kepolisian